



EL RINCÓN MISIONERO

36

POR FERNANDO SUAREZ



DE NUEVO EN LA MISIÓN DE TIMPÁ...

YA SE MARCHARON LOS VOLUNTARIOS

SE LES ECHARÁ DE MENOS HASTA EL AÑO QUE VIENE

LA VERDAD ES QUE HAN HECHO UN BUEN TRABAJO EN LA PORTA MÉDICA Y CON LOS CHICOS



PADRE! HA HABIDO UN ACCIDENTE EN LA ESCUELA! CORRA!

COMO? VAMOS!!



LE HA PICADO UNA VÍBORA CAMINO A LA ESCUELA



EDWIN VIENE TODOS LOS DÍAS A LA ESCUELA CAMINANDO DURANTE DOS HORAS, CUANDO TODAVÍA ESTÁ OSCURO

NO ES EL PRIMERO AL QUE LE PICA UNA VÍBORA



VOY CORRIENDO A LA RADIO A PEDIR QUE VENGA LA AVIONETA "ALAS DE ESPERANZA". NECESITAMOS LLEVARLO AL HOSPITAL DE CUZCO CON URGENCIA



AVISAR EN LA POSTA MÉDICA QUE SE PREPAREN. TENDRÁN QUE IR EN LA AVIONETA CON EDWIN

